
Pappalardo (Pd): bene il si
del  Consiglio  Comunale
all'Aro

Il si del Consiglio Comunale di Siracusa all’emendamento
della maggioranza sulla nascita dell’Aro “avvia una nuova

stagione, quella delle gare. E’ iniziata la stagione della
trasparenza  e  delle  competenze”.  Il  capogruppo  del  Pd,
Francesco Pappalardo non ha dubbi. “Hanno vinto i cittadini e
la politica che guarda verso il bene comune e non pezzi di
partito  o  protagonismi  personali”,  dice  ancora  Pappalardo
sottolineano  la  “concretezza  e  l’operatività”  di  atti  di
questa portata.
Non sono, però, mancate le critiche. “Mi rattrista pensare che
la buona politica si confronti con questi toni e con queste
modalità così lontane dalla gente. Ma noi continueremo con il
nostro modus operandi quella di chi attraverso la conoscenza
dei saperi, pensa per la città e per i cittadini”, annuncia il
cpaogruppo del Pd.
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